



**LAPORAN REKAP DATA PENANGANAN PELANGGARAN PEMILU 2024  
PROVINSI JAWA BARAT  
KABUPATEN/KOTA KABUPATEN PURWAKARTA**

NO	KAB/ KOTA/ KEC	TAHAPAN	PELAPOR		TANGGAL/ NOMOR LAPORAN	POKOK LAPORAN	TERLAPOR		HASIL KAJIAN AWAL	HASIL PENANGANAN PELANGGARAN	KETERANGAN TINDAK LANJUT
			NAMA	KAPASITAS			NAMA	KAPASITAS			
1	Kab Purwakarta	Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota	Ujang Abidin, S.Pd.I, M.Ud	Pengawas Pemilu	25 Mei 2023	Diduga terjadi penambahan Bakal Calon Anggota DPRD Kabupaten Purwakarta, yaitu Partai Solidaritas Indonesia (PSI) yang semula 25 Bakal Calon menjadi 29 Bakal Calon, Partai Ummat yang semula 21 Bakal Calon menjadi 46 Bakal Calon, dan Partai Buruh yang semula 46 Bakal Calon menjaadi 50 Bakal Calon	KPU Kab Purwakarta	KPU Kab Purwakarta	Registrasi	<b>Pelanggaran</b>	Di teruskan ke Bawaslu Jawa Barat
2		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota	Luthfi Bamala	Calon Anggota DPRD Kab. Purwakarta	16 Juli 2023	Pada hari jum'at sekitar pukul 15.00 telah terjadi pencabutan baliho di billboard di daerah Kp. Cibanggala Ds. Cijati Kec. Maniis milik Partai Nasdem yang dilakukan oleh PKD Maniis	Dadang Sopandi (Ketua Panwsalu Kec. Maniis ), Ari Pradana Putra (Anggota Panwascam Kec. Maniis)	Panitia Pengawas Kecamatan Maniis Kab Purwakarta	Registrasi	<b>Pelanggaran</b>	Sanksi administratif kepada terlapor berupa peringatan sesuai dengan ketentuan. i



						dengan disaksikan oleh Satpol PP. Begitu dikonfirmasi kepada Satpol PP pihak Panitia Pengawas Kecamatan yang mendesak ingin pendampingan Satpol PP dan jelas tegas dikatakan oleh Satpol PP yang menurunkan baliho di billboard tersebut adalah bagian jajaran Panitia Pengawas Kecamatan Maniis.					
3		Pemilu Presiden/Wakil Presiden	Karwita, SH, MH.	Peserta Pemilu	4 Oktober 2023	Rustaman selaku ketua Asosiasi Camat se-Kabupaten melakukan permintaan nama ketua dan nomor hp Al-Hidayah setiap kecamatan se- Kabupaten Purwakarta. Hal tersebut terjadi di grup WA bernama BARCA pada hari Rabu 4 Oktober 2023 pukul 18.00 WIB	Rustaman Arifin	Ketua Camat Kabupaten Purwakarta	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-



# BAWASLU

BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN PURWAKARTA

Jl DR. MR. Kusumah Atmaja No.65 Kelurahan Cipaisan Purwakarta

4		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat	Rizki Gumilang Sutsina	Simpatisan Calon Anggota DPRD	19 Desember 2023	pencabutan Bendera Partai PDIP yang pertama di lihat oleh Bpk. Pipin dan yang kedua diketahui dari pesan WA	Saudara Adib	Wiraswasta	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-
5		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat Kabupaten/ Kota Purwakarta	Hendro Julianto Hadi	Calon Anggota DPRD Kabupaten Purwakarta Dapil 2 Partai Buruh Nomor Urut 8	11 Januari 2024	pencopotan dan merusakkan Alat Peraga Kampanye (APK)	Saudara Anto	Kepala Dusun 1 di Desa Karyamekar	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-
6		Pemilu Presiden/Wakil Presiden	Setiadi Ratman	Pengawas Pemilu (PKD Des Cisarua) Kec. Plered	17 Pebruari	Bahwa saudara Dadan Sumardana, S.PD, M.Pd yang berprofesi sebagai ASN melakukan tindakan mengarahkan pemilih untuk mencoblos ke salah satu caleg DPR RI, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten, DPD dan presiden	Dadan Sumardana, S.PD, M.Pd	PNS Guru di SMP SATAP Linggasari, Kecamatan Plered	Registrasi	Pelanggaran	Di teruskan ke Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) No. Surat Nomor : 183 /PP.01.02/K.J B-14/3/2024
7		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota	Eky Oktavia	Calon Anggota DPRD Partai Gerindra	28 Maret 2024	Dugaan pelanggaran bahwa adanya unsur pengarahhan pemilih pada	Diana Lisu Arrang Bato Limbong	Calon Anggota DPRD Kab. Purwakarta	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-



# BAWASLU

BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN PURWAKARTA

Jl DR. MR. Kusumah Atmaja No.65 Kelurahan Cipaisan Purwakarta

		Propinsi : Jawa Barat		Kab Purwakarta		salah satu calon legislatif DPRD Kabupaten Purwakarta Daerah Pemilihan 6 dari Partai Gerindra Nomor 4 atasnama Diana Lisu Arrang Bato Limbong, yang diduga dilakukan oleh Diana Lisu Arrang Bato Limbong dengan cara memberikan tanda khusus di surat suara di kolom Diana Lisu Arrang Bato Limbong					
8		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat	<b>Hendra Gunawan</b>	Caleg DPRD Kabupaten Purwakarta dari Partai Golkar Dapil 5	28 Pebruari 2024	Diduga telah terjadi perubahan dalam input data dari PPK Maniis ketika melakukan rekapitulasi di tingkat Kecamatan Maniis yang terlihat dari monitor yang berbeda dengan dokumen C. Hasil dan C. Hasil Salinan di Desa Sirmagalih, Desa Cijati, Desa Gunung Karung, Desa Citamiang, dan Desa Pasir	<del>Dadang Sopandi</del>	Anggota PPK Kec. Maniis	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-



						Jambu yang dimiliki oleh saksi Partai Golkar					
9		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat	<b>Hendra Gunawan</b>	Caleg DPRD Kabupaten Purwakarta dari Partai Golkar Dapil 5	28 Februari 2024	Diduga telah terjadi perubahan dalam input data dari PPK Maniis ketika melakukan rekapitulasi di tingkat Kecamatan Maniis yang terlihat dari monitor yang berbeda dengan dokumen C. Hasil dan C. Hasil Salinan di Desa Simagalih, Desa Cijati, Desa Gunung Karung, Desa Citamiang, dan Desa Pasir Jambu yang dimiliki oleh saksi Partai Golkar	Ayu Pujaning Sari Dewi.	Anggota PPK Kec. Tegalwaru	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-
10		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat	Eky Oktavia	Calon Anggota DPRD Partai Gerindra Kab Purwakarta	28 Februari 2024	Adanya dugaan pelanggaran dugaan penggelembungan suara serta tidak sesuai data data dari DPT dengan data dari C Hasil mekanisme, tata cara, dan prosedur dalam proses pemungutan dan	Abdul Mu'it, S.Pd.I, Nasrulloh Kasaeful Anwar	Ketua dan Anggota PPS Desa Sukatani	Registrasi	Bukan Pelanggaran	-



# BAWASLU

BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN PURWAKARTA

Jl DR. MR. Kusumah Atmaja No.65 Kelurahan Cipaisan Purwakarta

						penghitungan suara					
11		Pemilu DPRD Kabupaten/ Kota Propinsi : Jawa Barat	Yusup Suprianto	Ketua Bawaslu Kab. Purwakarta	14 Pebruari 2024	Telah terjadi dugaan pelanggaran administrasi berupa tidak dilaksanakannya rekomendasi pengawas pemilu oleh KPU Kabupaten Purwakarta terkait pelaksanaan Pemungutan Suara Ulang di TP 006 Desa Sukamukti Kecamatan Maniis Kabupaten Purwakarta	Dian Hadiana, Oyang Este Binos, Syahrul Awaludin, Rifan Dani Ramadhan, lip Saripudin	Ketua dan Anggota KPU Kab. Purwakarta	Registrasi	Pelanggaran Administratif Pemilu	Di teruskan ke Bawaslu Provinsi Jawa Barat